
協議題

１　挨拶

２　文化祭鑑賞及び見学

３　協議

①　校長より挨拶

②　文化祭舞台の鑑賞及び展示作品等の見学

③　協議

　　校長より、今年度の取組状況や課題について説明

　　各委員より意見をいただく

　　　・ 校時変更について　授業時間を確保できているか

　　　　　→教育委員会と相談しながら実施に至った。定期考査をなくすことで現行の授業

　　　　　　時間は確保できる

　　　・ 共同学習について　先進的な取組。継続的に続けてほしい
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